
第９回 寝屋川市産業振興に関する連絡調整会議 

 

日時：平成 29 年８月 28 日（月）13：00～ 

     場所：寝屋川市役所議会棟５階第２委員会室 

１．あいさつ 

会長 開会のあいさつ 

２．会員等の紹介 

各会員 自己紹介ならびに近況報告 

  

３．案件 

（１）産業振興に関する市の施策について（平成 29 年度実施分（予定含む）） 

（事務局）産業振興室が平成 29 年度に実施している主な施策について、前に用意し 

ておりますスライドを用いてご説明させていただきます。 

   （商業、工業、ベンチャービジネスコンテスト、サクラ☆プロジェクト、 

就労、農業、消費生活関係の順に説明） 

    ※資料参照 

 【質疑応答】 

（会員） モビオについてですが、マッチングできたという話を聞かないのですが、

実績はあるのですか。 

（事務局）今までにマッチングできたという実績はございませんが、初日などには、

大学の学生さん達にベンチャービジネスのヒントになればと来館いただ

いたりしておりますので、今後マッチングに繋げればと考えております。 

（会員） 例年８月で、盆休み等で人がきていません。センサーを付けて確認しまし

たが、ほとんど来ていない状況です。何か工夫をこらしていただけたら、

と思います。 

（事務局）今年度で４回目になるのですが、そのような状況を考慮して、今後、検証・

見直しをさせていただく必要があるのでは、と考えております。 

（会員） 企業 16 社は市内の企業がわざわざモビオで開催されるのですか。 

     寝屋川市内では無理なんでしょうか。 

（事務局）大阪府内の様々な企業とのビジネスマッチングに生かせればということで、



大阪府内の施設で行っております。 

（会員） 何日間ぐらいですか。 

（事務局）８月２日～８月 31 日の約１か月間展示しております。 

（会員） せっかくこういう機会があるので、学生達に展示だけよりも会社説明のよ

うな啓発ができたらいいなと思います。時期的なもの、会場的なもの、場

合によっては学校を使用してもらうなど、前向きな提案をいただけたらと

思います。 

 

（会員） ベンチャーの賞をとられた大葉シートのその後はどうなっていますか。 

     他の事業についても、その後をわかる範囲で教えてください。 

（事務局）大葉シートにつきましては、試作品を作成中ですが、なかなか流通にはつ

ながっておりません。去年のネヤファームにつきましては、現在取り組み

が進行中です。 

 

（会員） 昨年もお聞きしましたが、還付金詐欺の対策について、その後の対策につ

いてと、現状についてお教えください。商業者としても、何か防止対策を

行い、手助けになればと思います。 

（事務局） 件数につきましては、28 年度で特殊詐欺が寝屋川市で 51 件、大阪府で

1,633 件、29 年度では７月 31 日現在、寝屋川市で 28 件、大阪府で 1,105

件で、昨年度より増加しております。啓発は、ポスター等の協力を依頼し

ようかと考えておるところです。防犯パトロールのアナウンスは、ほぼ毎

日流しております。自動安全通話録音の事業につきましても、実施してお

ります。 

 

（休憩） 

 

（会長） サクラ☆プロジェクトの説明 

 

（会員） ライトアップの時間帯は何時から何時ですか？ 

（事務局）18:30～21:00 です。 

（会員） ライトがいきなり切れるとききましたが、驚かれる市民もおられるのでは



ないですか。 

（事務局）歩く箇所は点灯していますが、ライトアップは切れます。 

     その点については、企画政策課で調整されると思います。 

     今年は、はちかづきとお友達もライトアップバージョンで登場します。 

 

（会員） 緑地でカフェも開催されるということですが、店舗の近くで開催した方が 

     相乗効果があるのではないですか。 

（事務局）カフェでは店舗のＰＲも考えております。 

 

（会員） スイーツはたくさん売れると、市にどのような影響がありますか。 

（事務局）通年販売のふわわにはしおりを入れておりますので、贈答品にも使用いた

だくなど、市のＰＲに役立っております。 

（会員） 工業会としても、相乗効果のある使い方ができればいいですね。 

 

 

（２）会員の皆様からの情報提供について 

（事務局）それでは、○○さん、○○さん、○○さん、○○さんの順でお願いします。 

（会員） ・消費者だよりについて 

（会員） ・プレミアム付商品券について 

     ・12/1 のイルミネーションについて 

     ・サクラ☆プロジェクトについて 

（会員） ・オクトーバーフェストについて 

     ・工業会会報について 

（会員） ・学校案内について 

     ・学生の活動内容について 

 

（３）連絡調整会議の今後のスケジュールについて 

 

（事務局） 次回の会議は来年２月頃に開催する予定です。また、毎年実施しており

ますフィールドワークにつきましては、日程及び見学先の検討等により見

送りとさせていただきます。 



      また、学校法人以外の会員の皆様には、先ほどご説明させていただいた、

ワガヤネヤガワ・ベンチャービジネスコンテストのグランプリ決定の審査

をお願いしたいと考えております。詳細につきましては、後日改めてご連

絡させていただきます。お忙しいところ恐れ入りますが、ご協力よろしく

お願いいたします。 

いずれにつきましても、事前に日程調整させていただきます。また、会

員の変更などがございましたら事務局まで随時ご連絡ください。 

 

 

（会長） 本日は長時間にわたる、ご意見の交換、誠にありがとうございました。 

    引き続き皆様方のご協力をいただき、地域産業の安定化・活性化を進めてま

いりたいと考えておりますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお願

いします。 


